

Boletín electrónico UCC, número 50

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx

12 de mayo de 2025, 8:00



12 de mayo de 2025 | No. 50

Ampliar y propagar



"Estos son los verbos que utiliza Calasanz cuando habla de la construcción de las Escuelas Pías. Se refiere a ellos en la conclusión del Memorial al cardenal Tonti. Es claro que, en su mentalidad, el trabajo por construir unas Escuelas Pías portadoras del tesoro que él había descubierto es un reto prioritario, es el horizonte de su vida. Desde nuestro último Capítulo General, la Orden ha asumido la "construcción de las Escuelas Pías" como uno de los núcleos referenciales de todas y cada una de las Provincias y del conjunto de las Escuelas Pías. Es bueno, por lo tanto, tratar de acercarnos a este reto desde perspectivas diferentes, para tratar de comprenderlo en su globalidad (...)

P. Pedro Aguado, Sch. P.
Padre General

Texto completo



VINCULACIÓN. La UCC presente en evento sobre responsabilidad social empresarial.

Integrantes del Consejo de Gobierno, así como del equipo académico de la Universidad Cristóbal Colón acudieron al desayuno de Coparmex Veracruz, "Construyendo comunidad desde la empresa".

Allí, el Dr. Agustín Domingo Moratalla dio la ponencia "Desafíos de la responsabilidad social empresarial", en la que se refirió al modelo de la nueva empresa hacia un modelo de equipo sostenible, ético y socialmente responsable.

El Dr. Domingo, profesor de Filosofía Moral y Política en la Universidad de Valencia, así como director del Centro Docente y de Investigación de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), visitó nuestra universidad para compartir una serie de talleres y charlas a directivos, docentes y alumnos en temas como ética profesional, importancia de las humanidades y el bien común.



OBRAS ESCOLAPIAS. Celebración del Día del Niño en la Presencia Escolapia Veracruz.

Los niños de las obras escolapias de Veracruz compartieron el festejo del Día del Niño; el Centro Social Calasanz, el grupo Génesis del Colegio Cristóbal Colón, los de Hogares Calasanz y los grupos de Mies y Aventura de la Escuela Calasanz. Todo comenzó con una alegre misa para pasar a un rally lleno de entusiasmo y diversión.



CONCURSO ACADÉMICO. Exitosa participación de alumnos de Arquitectura en el ENEA 36.

Javier Jácome, Alondra Morales y Luis Gustavo Ortiz concursaron en el Encuentro Nacional de Estudiantes de Arquitectura (ENEA), en la Universidad de Sotavento, en Coatzacoalcos, Veracruz.

Los tres convivieron con estudiantes de todo el país. Realizaron una visita al sitio de

Participaron con donaciones y como voluntarios personal y alumnos del Centro de Estudios Cristóbal Colón, Colegio y Universidad.

[Leer más](#)



intervención, donde observaron y analizaron su contexto físico y social. A partir de ese momento, trabajaron intensamente en la etapa por equipos, desarrollando propuestas arquitectónicas de manera creativa y sensible al entorno.

El resultado fue extraordinario: dos primeros lugares en la categoría por equipos.

[Leer más](#)

VINCULACIÓN. Estudiantes de Nutrición y Ciencia de los Alimentos en taller para formadores en educación financiera.

Nuestros alumnos del 8º semestre de esta licenciatura participaron en la actividad a través del Programa Institucional de Tutorías y la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (CONDUSEF).

A lo largo de seis módulos: Presupuesto, Ahorro, Inversión, Crédito, Ahorro para el retiro y Seguros, fortalecieron habilidades que les prepararán no solo para ser nutriólogos expertos en salud, sino también en decisiones financieras inteligentes.

[Ver fotos](#)



CULTURA ECOLÓGICA. Plática "Coral marino en las costas veracruzanas"

Estudiantes de Administración y Dirección de Empresas, así como de Contaduría y Finanzas visitaron las instalaciones de Oceanus, donde recibieron una interesante plática acerca del



EDUCACIÓN DEPORTIVA. Susana y Jaime, alumnos UCC destacan en

coral marino cultivado en las costas veracruzanas.

Esta asociación civil tiene un programa de capacitación de comunidades, guías de buceo y *snorkel* para involucrarlos en actividades de restauración de coral, limpieza de viveros de corales y visitas a zonas restauradas.

[Ver fotos](#)

rugby.

Felicitamos a Susana Yllescas y Jaime Castillo, de las licenciaturas de Administración y Dirección de Empresas e Idiomas, quienes representaron al estado de Veracruz en la disciplina de *Rugby Sub 19* en el clasificatorio de los Juegos CONADE, del 25 al 27 de abril en Guadalajara, Jalisco.

Ambos equipos (femenil y varonil) lograron su clasificación al Nacional. Éxito.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!